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Отвечать по -деловому 

на выступления печати  

цаипа народная печать стала 

уобрым си вкком юоВетского че-

- лавека..ана пропагандирует идеи 

а[ариесиааиалеиспиитзма, политику 

лентлнекой партии, мобилизует 

творческую энергиио трудящихся 

`С [На достижение •великой цели - 

построение каммунисстнческого об-
щества. 

Забота о вовершенствовании 

грессы, о дейпственаюсти печатно-

го слона, о правильном отноВгении 

к вы етуитлениям газет и журна-

лав является предметом посгоян-

о1аго внимания кпмммулистическюй 
партии, ее Центрального Комите-

та. Еще УПI съезд РКПб) в реао-. 

люидиги «0 парвииной и советской 

печати» .выарвт1лул пркищипиально 

важное положеогие о дейс-твенно-
сти выступлеизий печати: «Ленца 
или учреждения, о действиях ко-

тарых говорится в печати, обяза-

ны . в кратчайший срок дать на 

стрзницах той же газеты деловое 

фактическое опровержение или же 

указать об исправленных недо-

статках и опiибках». 

Требование сюоеВременно и по 

деловому реагировать на выступ-

ленитя печати стало у нас нормой 
Партийной и государственной жиз-

ни. Высокая действенность печат-

ного стога - это ленинская тра-

дигдтгя, принцип деятельности на-

шей прессы. 

В решениях ХХ и XXII съездов. 

КПЮС поgчернивается огромное 

зкачент1е творческой инициативы 

труддящмхся в счронтелы тве ком-

мунизма, необходимость дальней- 

шего развития критики и сатио-

юртгвиаси. В связи с этим остро 

встает задача повьппения деист-

. веннасти выстуигленнй печати. 

Действенность печати отнюдь не 

дводдитея талысо к разлттчиьти ор-

,х. гачтт1зацигонныи мерам, приниииае-

Ытм по теп или иным свтлаотам. 
абеи но ваокиа такая форма дей= 

Ф -

н СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ 
18 марта 1965 года во Дворце 

рульпуры комбината «Сланцы» в 

12 часов созывается первая сес-

сия Сланцевскопо городского Со-

вета депутатом пруiдя}щиаоя (Х со-

зыва) с повесткой дня: 

1. Выборы мандапной комиссии. S 
2. Избрание исполнительного S 

комитета Сланцевiокаго горадоко- 

го Совета депутатов прудящнхся.  

3. Образование постоянных ко-

миссий городского Совета. 
4. Упверждемие заввдуюцуи:х от-

делами и.опол:нитвлынаго комитета. 

5. Упверокдение народнохозяй-

спвеююаго плана и бюджета горо-

да Сланцы не 1965 год. 

Исполнительный комитет 

Сланцевского городского 

Совета депутатов трудящихся. 

. ственигасти печатного слава, как 

повседневное воздействие публи-

цилстики в разноабразлых ее жан-

рах на широисие слои читателей. 

Можно найти немало принтеров, 

свидетельствующих о том, что на-

ша -печать по-боевому выступает 

на стороне нового, прогрессивно-

го, делает всеобщий достояатием 

передовой опыт. Внедрение в прак-

тику того нового, передового, о 

чем .рассказывают газеты д1 жур-

налы, ото и есть прежде всего лод-
лигнная действенность нашей пе-

чати. 

С помощью общественности, при 

повседневном участии рабочих и 
сельских карреспоттдентов, активи- 
стов парттасконтроля, читателей 

газеты поднимают на своих стра-

лищах крупные народнохоаяйст-
венные проблемы, вскрывают и 

•помотатат устранять недостатки в 

хозяйственном и культурном стро-

.итепытве. Печать бичует нерада1-

вы У и безответственных работни-
ков, бракаделон и лодт,'рей, выво-

дит на чистую воду бюрократов 
и нечестивых людей. 

3а последнее время партийные 
органы, редакции газет и журиiа-

лов больше стали заботиться о 

повышении идейка-1колитичесисого 
уровня печатаемых материалов, их 

действенности. Например, хмель-

ницисая газета « Радянське Пюдил-
ля» поместила острую корреспон-

денцию из колхоза « Жовтень» о 

круитныис недостатках в ёргагниза-
ции зимовки сисота. По вине пред-

седателя колхоза тов. Барилтока, 
при поивустителытве . партийной 
артатгиаациоги бесхозяйСтветтно рас-

кодоваитись корма, не были созда- 

ны условия для работы доярок. 

Корреслоавденцичо обсудило бюро 
Хаиельници юго обкома КП Украи-
ны с участием руководителей кол-

хоза и секретаря Деражнятт исото 

райкома партии. Лица, дапустив-

цгие неиторяддиси на колхозных фер-

мах, строго наказаны. Практиче-

ские меры, приняты е по сигналу 

газеты, помогли исправить поло-

жение в колхозе. 

Этот пример показывает, какие 

ощутцомые резуитьтаты может дать 

деловое выстуидление печати, если 

оно получает долокиую парчи иную 

поддержку. К сожалению, многие 

газеты еще далеко не используют 

своих возмоокностей. Бывает, что 

газета сигнализирует о недостат-

ках на толи или ином участке на-

шей работы, - :н все впустую. 
«Строительная газета» не раз 

поднимала вопрос о, волоките с 

(Окончание на 2-й стр.). 

ЕДИНОДУШНОЕ ДОВЕРИЕ 
ВЫБОРЫ В МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ ПРОШЛИ КАК АРКАА АЕМЬНСТРАЦИ 1 

ВЕРНОСТИ МУДРОЙ ПОЛИТИКЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 

И СОВЕТСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА 

ГОЛОС'IОТ За дальнейшее счастье 

ШАХТЕРЫ 
До начала голосования еще 

добрых двадцать минут, а на 

Руущничном нзбирапельмом участке 

уже собрались лервьнз избирате-
ли. Среди них - Иван Михайло-
вич Пryш1юин, его жена Е1,ина Фе-
доровна и сын Юрий. 
- Для нас этот день - особый 

праздник, - говорит Иван Мкха•й-
лавич, - сын достиг совершенно-

летия и голосует впервые в 

жизни. 

Карий стаи горнякам. Только не 

взрывником, как его отец, а 

элекпрослесарем и работает на 

шахте № 2. Паренек заметно 

волнуется, и это понятно. Много 

раз попом он буцдет участвовать 

в выборах, но этот день запом-

нится на всю жизнь. 

Первой получает бюллетени 
торнорабочая второго разряда 

Тамара Корчагина. Ей исполнилось 

19 лет, и девушка впервые участ-

вует в таком важном деле, как 

выборы представителей в органы 

госуцдархтвемной власти. 

Голосует молодая избиратель-
ница, рабочая маркшейдерского 

отдела шахты № 2, сту:дентка-

заачница З.го курса горного ин-

ститута Светлана Ф,раиаок. Опу-
ская бюллетень, она говорит: 

- Я горжусь, что живу и рабо-
таю в самой лучшей стране мира, 

где для молодежи открыты все 

дороги, даны большие права. Мы 

можем работать иучиться, изби-
рать и быть избранными в органы 
государственной власти. 

В. ЗУЕВ. 

ПРАЗДНИЧНЫЕ 
ГУЛЯНЬЯ 

В празднгiчном убранстве клуб 

строителей: Задолго до начала 

голосования - к нему подходят 
первые избиратели. Их все боль-

ше и больше. 

Московские куранты отбивают 

шесть:. утра. Председатель <,участ-

коеой комиссии Григорий Андре-
евич Булгаков горячо поздравля-

ет избирателей с днем выборов 
и приглашает их в помещение 

для голосования. 

Первыми опускают бюллетени 
представительницы старшего по-

коления - пенсионерки Анна 
Петровна Богданова и Алек-

сандра Хрисахфовна Воробьева. 
Затем голосует землекоп-бе-

тон щица стройуправления Хт б, 

ударник коммунистического тру-

да Мария Ивановна Кузьмина, 
горняк шахты 7Уº 2 Василий Ва-
сильевич Васильев. 

В первый час отдали свои го-

лоса за кандидатов блоха ком-

мунистов и беспартийных около 

200 избирателей. Из помещения 

голосования люди направляются 

в зрительный зал. Здесь демон-
стрируются кинофильмы, коллек-

тивы художественной самодея-

тельности выступают с концер-

тами. В комнате отдыха звучит 

музыка. Избиратели веселятся; 

танцуют, играют, поют. 
А. ГЛАДКОВ. 

Николай Павлович Волков - шероховщик регенератного 

завода пришел на Центральный избирательный участок рань-

ше всех. Он один из передовых рабочих предприятия, борется 

за выполнение взятых им повьшгенньтх социалистических обя-

зательств, член добровольной дружины по охране обществен-

ного порядка в городе. 

Опустив в избирательную урну бюллетени с именами кан-

дидатов в дттутаты, Николай Павлович сказал: «На этом уча-

стке я голосую вот уже в который раз. За это время неузна-

ваемо изменился облик нашего города: он стал моложе й кра-

ше. И в этом немалая заслуга кандидатов в депутаты, за кото-

рых я голосовал». 

Михаил Александрович Лебедев вот уже 10 лет работает 

слесарем на газогенераторной станции газосланцевого завода. 

На избирательный участок он пришел ранним утром. Когда его 

попросили поделиться своими впечатлениями о дне выборов, он 

сказал: «Сегодня я голосовал за такого же рабочего, как и сам. 

Наш кандидат в депутаты Сланцевокого горсдвета Николай Ку-
ценок - машинист турбины теплозлехтiроцентрали комбината 
«Сланцы». Верю, что он оправдает доверие избирателей - вы-

полнит наши наказы. А они таковы, чтобы еще лучше и краше 

стали наша жизнь и быт. В свою очередь, мы, избиратели, не 

останемся в стороне, окажем любую помощь». 

В числе первых отдали свои голоса за народных канвдида-

тов в депутаты супруги Иван Николаевич и Лариса Ивановна 
Калинннковы, 70-летний пенсионер Изот Семенович Волков и 

впервые участвовавший в голосований рабочий цементного за-

вода Леантнй Федоров. 
Идут и идут избиратели. Голосуя за избранников народа, 

они голосуют за светлое н радостное Будущее, за красоту 

жизни. 

Н. АНДРЕЕВА. 

Надписи на бюллетенях 
Время - половина шестого 

утра, а к зданию кинотеатра 

«Труд» группами и в одиночку 

уже " направляются празднично 

одетые люди. Здесь пункт го-

лосования Школьного избира-
тельного участка № 13. 

Ровно в шесть гостеприимно 

распахиваются двери. В фойе 
еда видном месте горит крупная 
надпись «Добро пожаловать! ». 

Один за другим подходят к 

столу избиратели. В числе пер-

вых берет бюллетени с именами 

кандидатов в областной и го-

родской Советы депутатов тру-

дящихся пенсионерка Дарья 
Ивановна Зверева. Она говорит: 

- Наши кандидаты - достой-
ные люди, лучшие представи-

тели народа. Я верю, что они с 

честью оправдают наше дове-
рие. Голосуiя за них, я голосую 
за народное счастье. 

В 12 часов ночи голосование 
заканчивается. Участковая ко- 

мнския вскрывает урну и при-

ступает к подсчету голосов. Ко-
ротки и лаконичны надписи 

на избирательных бюллетенях. 
Вот некоторые из них: «Голо-
сую за счастье детей», «Желаю 
успехов в депутатских делах», 

«Будь достойным депутатом». 

М. АЛЕКСЕЕВ. 

ОНИ ПРИШЛИ ПЕРВЫМИ 
Как к большому празднику, 

готовились сланцевчане к атому 

событию. Шахтеры старались 

дать стране больше сланца. хи-

миТки - бытового газа, серых, ду-

бителя, рабочие регенератного 

завода - отремонтировать боль-
ше автопокрышек. 

В помещении Дома культуры 

горняков, где разместился пункт 

голосования Ленинского изби-

рательного участка, собрались 
люди разных возрастов и про-

фессий. Вчера они добывали 
сланец, выпускали цемент, 

строили дома, а сегодня пришли 

исполнить свой гражданский 
долг. Здесь и семья пенсионера 

Ахмета Минказиевича Шера-
футдввкова. Каждый раз, когда 

проходят выборы, Ахмет Мии-
хазиевич и его жена Прасковья 
Тихоновна первыми приходят 

на избирательный участок. Это 
у них уже стало традицией. 
Только на этот раз вместе с ни-

ми впервые голосует их дочь 

Людинла. 
Первыми получают бюллете-

ни контролер-электрик второй 
шахты Андрей Семенович По-
лонейчик, работница первых 

детских яслей Екатерина Федо-
ровна Романова, вахтер ВОХР 
комбината «Сланцы» Павел 
Иванович Дерич и многие дру-

гие. Простые труженики горо-

да, они пришли первыми отдать 

свои голоса за кандидатов в де-

путаты - таких же простых со-

ветских людей, как и сами. 

Опускал бюллетени с именами 
бригадира горнорабочих шахты 

имени С. М. Кирова Н. А. Пано-
на, главного кондуктора погру-

зочно-транспортного управле-

ния комбината «Сланцы» А. Я. 
Кузнецова, Работницы городско-

го узла связи М. Т. Федоровой 
н других, они голосовали за то, 

чтобы росли благосостояние н 
культурный уровень народа. 

И. ПАВЛОВА. 

НА НОВОМ уЗБИРА ТЕЛЬНОМ УЧАСТКЕ 
Когда председатель Кировской участпсовой 

избирательной комиссии, заслуженный врач 

РСФСР, главный врач центральной городской 
больницы Г. И. Глубкин поздравил присутст-

вующих с днем выборов и объявил о начале 

голосования, к столу, где сидели члены комис-

сии, подошло за получением бюллетеней око-

ло 40 избирателей. В основном это были ново-

селье одиннадцатого квартала, буквально за не-

сколько дней до выборов переселившиеся в 

квартиры. Радости у них нет предела. Многие 

переехали в новое жилье из старых, после-

военных лет, бараков. 

Но были и те, кто пришел из других уже 

обжитых домов. В числе перрвых опускает в 

урну бюллетень Ф. Г. Осипов - слесарь карье-
ра цементного завода, его жена- сотрудница 
школы ШРМ Анна Григорьевна, строитель-

мотористка Е. В. Воронова, 72-летняя А. М. 
Захарова. 

Большинство проголосовало до 12 часов 
дня. В целом выборы прошли организованно. 
Почти все избиратели отдали свои голоса за 
выдвинутых кандидатов. 

Трудящиеся вновь образованного 'Киров-
окого избирательного участка продемонстри--
ровали свою верность партии и правительству, 

социалистической Родине. 
Н. ГРИШИН. 



ПОБЕДА НАРОДНОГО БЛОКА КОМСОМОЛЬСКАА ЖИЗНЬ 

СООБЩЕНИЕ 
о6 итогах выборов в Ленинградский областной Совет 

депутатов трудящихся 14 марта 1965 года 

Ленинградская областная изби-
рательная комиссия получила от 

акрулоных избирательные комис-

сий оведення о результатах выбо-
ров в Ленинграц(скнй областной 
Совет депутатов трудящихся. 

В выборах депутатов Леннн-
прадсиоао областного Совета депу-

татов трудящихся приняло уча-

стие 99,9 процента от общего чис-

ла избирателей. 
За кандаддатав в депутаты гало-

совало 99,25 процента об общего 

числа изГирателей, участвовавцих 

в голосовании. 

Протиив кандидатов в депутаты 

голосовало 0,75 процента от об-
щего числа избирателей, участво-

вавших в голосовании. 

Недействительных бюллетеней 
не оказалось. 

Ленаинтрадекая областная изби-
рательвая комиссия, рассмотрев 

материалы по каждому цзбира 

тельному округу, зарегистрирова-

ла избранных депутатов в Ленин-

градский областной Совет по всем 

196 избирателыным округам. 

Все избранные депутаты яв-

гсяюття кандидатами народного 

блока хоммуциистав и беспартий-
ные. Список депутатов будет опуб-
ликовааг в газете «Ленинградская 
правда» 17 марта 1965 года. 

Областная избирательная 
комиссия по выборам 

в Ленинградский областной 
Совет депутатов трудящихся 

СООБЩЕНИЕ 
об итогах выборов в Сланцевский городской Совет 

депутатов трудящихся 14 марта 1965 года 

Слащевспсая городская избира-
тельная комиссия получила от 

окружных иабанрательных комис-

сий сведения о результатах выбо-
_,ров .в Сланцевский городской Со-
вет депутатов трудящихся. 

В выборах депутатов Слахцов-
ското городского Совета депутатов 

трудящихся приняло участие 

99,62 процента от общего числа 

избирателей. 

• о 

Несколько пет на хлебокомбина-
те работает комсомолка Лариса 
Ъеляева. Девушка активная, не-

терпимо относится н любым недо-

статкам. Не зря она стала уклад-

чицей-бракером. Лариса борется 

за высокое качество продукции. 

Ни одно самое незначительное от-

ступление от установленных стан-

дартов на ускользает от строгого 

контролера. 

Лариса - ударник коммуни-

стического труда. Без отрыва от 

производства она учится е техно-

логическом институте. 

НА СНИМКЕ: Лариса Беляева 
за сортировкой хлеба-булочных 
изделий. 

Фото М. ГАВРИЛОВА. 
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17 марта 1965 года 

За кааидндатов в депутаты голо-

совало 99,36 процента от общего 
числа избирателей, участвовавших 

в голосовании. 

Против кавдидатов в депутаты 

голосовало 0,64 процента от об-
щего числа избирателей, участво-

вавшпих в голосовании. 

Недействительных бюллетеней 
но оказалось. 

Славцевсасая городская избира-
тельная комиссия, рассмотрев ма-

териалы по каждому избиратель-

ному округу, зарегистрировала 

избранных депутатов в Сланцев-
ский городской Совет по всем 

133 избирательным округам. 

Все .избранные депутаты явля-

ются кандидатами народного бло-
ка коммунистов и беспартийвых. 
Список депутатов будет опублико-
ван в следующем номере газеты. 

1 

Городская избирательная 
комиссия по выборам 

в Сланцевский городской Совет 
депутатов трудящихся. 

СЛУЧАЙНОСТЬ 
- Приезжайте, завтра у нас 

будет интересное комсомольское 

собрание, - приглаоила гекре-

тарь комитета ВЛКСМ цемент-

ного завода А. Бедова. 
На другой день комсоргу 

пришлось краснеть: подвели 

комсомольцы своего вожака. 

Собрание из-за плохой явки 

пришлось отложить. 

И, естественно, нам ничего 

другого не оставалось делать, 

как поинтересоваться, почему на 

собрание, на котором предстоя-

ло коллективно обсудить важ-

нейшие вопросы, наметить оче-

редные задачи, не пришли мно-

гие комсомольцы завода. 

- Это чистая случайность, 
раньше у нас всегда была хоро-

шая явка, - уверяет тов. Бедо-
ва. 

Случайность ли? Может, это 

результат плохой подготовки 

собрания, следствие слабой вос-

питательной работы среди мо-

лодежи? Иначе чем объяснить 
такую низкую дисциплину ком-

сомольцев. 

Собрание - важное событие в 

жизни комсомольской организа-

ции, это школа воспитания мо-

лодежи. От уровня его подготов-

ки зависит активность членов 

ВЛКСМ и правильность прини-

маемых постановлений. Таи, где 

об этом забывают, собрания 
проходят вяло или срываются, 

как получилось на цеменгном 

заводе. 

Какие недостатки были допу-

щены заводским комитетом 

ВЛКСМ при подготовке этого 

собрания? 
Во-первых, и это самое глав-

ное, к подготовке собрания не 

были привлечены сами комсо-

мольцы, если не считать того, 

что двум или трем членам ко-

митета было поручено подгото-

виться для выступления. А ос-

тальные 190 человек остались в 

стороне. Они должны были 
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Отвечать по-деловому на выступления 
(Окончание. На". на 1-й стр.) 

внедрением пылеулавливающих 

устройств на цементных заводах, 

критиiковала руководителей неко-

торых преднрнятий и совнархозов 

за равнодушие в решении этой 
большой проблемы. Но дело не 

сдвинулась с места. Руководители 

отдела стройматериалов СНХ 
СССР, Управлеаиия цементной про-

мышлвиности Тоскомкгета по про-

мышленности стройматериалов, 
Рлавгазоочистки сделали вид, что 

они «не заметили» этих выступ-

лений. 

Узбекские республиканские га-

зеты «Совет Узбекхстони», «Прав-
да Востока» н областная газета 

«Ташкентсдсая правда» не первый 
год публикуют письма и критиче-

ские корреспонденции о плохой ,ра-

боте предтдрнкггий службы быта. В 
«Правду Востока» за два месяца 
поступило 316 жалоб на плохое 

бытовое обслуживание. Располагая 
письмами читателей с претензия-

ми ,к службе бьита, газета поме-

стила хвастливое интервью на-

чальника Узглавбыта тов. Бараба-
ша. В нем и слава не было о том, 

как это ведомство реагирует на 

жалоiбы трудящихся; не паясвя-

лось, почему, к примеру, объем 
услуг по ремовту одежды сокра-

тился в республике за последние 

два года на 33 процента. 

Партийные органы, редакции 

газет не должны проходить мимо 

фантов высотаомерво бюрократиче-
ского невнимания к сигналам пе-

чати. Всть еще у нас немало руко-

водителей, которые формально, 

печати 
лишь бы отписаться, отвечают на 

выступления печати. Так, редак-

ция газеты а Рурхменская искра» 

получила от директора Ташаузско-
го хлопкаочаистхтельного завода 

тов. Лебединакого ответ на крити-

ческие выступления. Он писал, 

что факты, указанные в статьях 

о хтапкозаводе, полностью под-

твердилиеь н что для ликвидации 

всех недостатков «намечены кон-

кретные мероагргиятия». Это была 

отписаса. Оказьивается, в то время, 

как дгдреастор составлял эту 

отписа у, на заготовительных 

пунктах Ташаузской зоны про-

должал гибнуть хлопок-сырец. 

В. И. Ленин предостерегал ра-

ботников печати против « ф,рази-

стото подхода к вопросам». В не- 
малой степени снижают действен-

ность того или иного вы ступле-

нин допущенные в нем ошибки, 
неточньие факты, развязный ,тон. 

В свете решений октябрьского и 

ноябрыисого Пленумов ДК КПСС 
особенно нетерпимы ха страницах 

печати пустсговонство, политиче-

ская трескотня. Еще встречаются, 

к сожалению, в журналистсцсой 

среде приверженцы крикливых 

«шапок», пустопорожних статей, 

парадной шутгихи по любому по-

воду. 

Как это хи парагцоксально, чи-

татели иванавсасой газеты «Рабо-
чий край» о фактическом положе-

нии дел на .ряде предприятии об-

ласти порой узнают из централь-

ной печати. Например, ха Ива-
навском хлоагчатобумажном комби-

нате имени Самойлава склады за-

биты сотнями тысяч метров шта-

пельных и хлопчатобумажных 
тканей, которые не находят сбы-
та. А местная газета восхваляет 

комбинат: «Моладцы самойлов-
ЦЫ!». 

Советская печать призвана с 

еще большей деловитостью н твор-

ческой инициативой помогать Ком-
мунистичесдсой партии в практи-

ческом осуществлении ее гене-

ральной линии. Именно этим дик-

туется требование дальнейшего по-

вышения общего уровня газет и 

журналов, действенности печатно-

го олова. 

Эту задачу работники печати 

могут успешно решить и репгают 

ее при поддержке партийных ор-

ганизаций. Партийные органы 

должны показьпзать пример прхн-

цнпиального отношения к выступ-

лениям печати, усилить борьбу с 

проявлениями фор.иализма в этом 

деле. Надо строго наказывать за-

жимщикав критики, лиц, винов-

ных в волоаоите и отписках, нре-

иебрежительно относящихся к сиг-

налам печати. 

Газета - общественная трибу-
на. Каждое ее деловое, справедли-

вое вьиступлевне - будь то рас-

сказ о передовом опыте, будь то 

критика недостатяов - должно 

бить в точку, достигать цели, при-

водить к конасретным результа-

там. (Передовая «правдыю 

за 13 марта с. г.) 

ЛИ? 
прийти на все готовое. 

Разве хуже было, если 6ы 
группы комсомольцев прошлг-

по цехам и общежитиям да п 

смотрели внимательно, как ра-

ботают и учатся их товарищи, 

какой вклад они вносят в улуч-

шение работы родного завода, 

как ведут себя дома, какое уча-

стие принимают в обществен-
ной жизни, как выполняют ус-

тавные требования. 

После этого наверняка было 
6ы о чем поговорить и поспо-

рить. И еще один недостаток. 

Секретарям цеховых комсо-

мольских организаций для обес-

печения явки нужна была 

практическая помощь со сптро-

ны членов заводского комитета. 

Этой помощи они не получили. 

Хуже того, три члена комитета 

В. Родионов, А. Поденок, В. Пет-

ров сами не явились на собра-
ние. 

Можно привести еще ряд не-

достатков. Но интересно и дру-

гое: как объясняют свое отсут-

ствие на собрании сами комсо-

мольцы? Неужели им бераэ 
лично положение дел в своей 

организации? К сожалению, есть 

и такие. Больше всего удивля-

ет, что семь комсомольцев из 

цеха КИП, коллектив которого 

соревнуется за звание коммуни-

стического, ушли с собрания. В 

их числе - Г. Король-студент-

заочник, человек вполне здра-

вомыслящий. 
- Для меня учеба -закон; с 

вызовом заявляет он, - мне не-

когда ходить по вашим собра-

ниям. 

Сколько в этих словах пре-

небрежения к своим товарищам. 

Так могут рассуждать только 

эгоисты, люди, чуждые духу 

коммунистической морали. Об-

щественным организациям за-

вода нужно много поработать с 

т. Король, иначе хорошего спе-

циалиста из немо не получился. 

Комсомолец Г. Иванов из ре-

монтно-механического цеха, 

когда у него потребовали ответ, 

даже удивился и пытался отде-

латься шуткой: «Подумаешь, 

один раз не пришел! ». 

Без уважительной причины 

не явились на собрание 
Р. Ильицинская, Н. Цухлова, 

Л. Бондарева, И. Каминехий, 

Г. Карпенко, Н. Чайкина. 

В беседе с ними выяснилось 

что комсомольских поручены: 

они не имеют, идейно-политиче-
ский уровень не повьшгают, ког-

да были беседы об Уставе 

ВЛКСМ, не помнят. Так посте-

пенно падала комсомольская 

дисциплина, появилось самое 

опасное зло - равнодушие. 

Срыв комсомольского собра-
ния - чрезвычайное происше-

ствие в организации. Это очень 

тревожный сигнал, свидетельст-

во ослабления внутрисоюзной 
работы. В ответе за такое поло-

жение дел не только члены ко-

митета, но и все комсомольцы. 

В. НПКУЛНН. 

ПО СЛЕДАМ 

неопубпинованното письма 

Читательница газеты Калини-
ченко решила преподнести сво-

им знакомым торт. В столовой 
№ 3, куда она обратилась, заказ 

приняли, назначили срок его 

изготовления. Когда же т. Кали-
ниченко пришла за тортом, то 

он оказался без коробки. На ее 

предложение что-нибудь приду-

мать ей ответили грубостью. 

Вот что ответила на это пись-

мо зам. директора горторга 

т. Кондрахина: «Указанный 
фант действительно имел место. 

За грубое обращение с покула 

телем, за отказ оформить при 

нятый заказ и нетактичное по-

ведение зав. производством сто-

ловой №3 Гавриловой объявлен 
строгий выговор. Она преду-

преждена, что при повторении 

подобных случаев к ней будут 
приняты самые строгие меры». 



БРИГАДИРЫ И МАСТЕРА СОВЕТУЮТ не ведется соревнование 

на лучшую бригаду, сла-

бо организована работа 

Состоялся интересный вечер 

вст1речи бригадиров и мастеров 

юбщероительнопо треста Ni 31 и 

..субподрядных организаций, в ко- 

торам приняло участие около 150 
человек. 

На нем шел разговор о роли 

мастера и бригадира на производ-

стве, о передовом опыте участков 

м бригад, об организации н фор-

мах социалистичеслсаго соревнова-

игия, движении за коммунистиче-

ский труд, экономике и качестве 

•строительно-монтажных работ. 
Хорошо подобранные фотомон-

тажи и стелдды , оформленные в 

.фойе клуба, создавали атмосферу 

делового .разговора по разрешению 

.назревших проблем строительства 

-в городе. 

Не было на вечере и простран-

▪ ного доклада. Вместо наго были 
:таороткие выстулглення участников 

:совещания с массой конкретных 

прялгеров и фактов. 

- В данный период одной из 

.лучших является комплексная 

бригада тов. Потапова из СУ-6, 
которая ведет строительство в го-

роде Сланцы, - сказал главный 
инженер треста т. Горбань. - На 
этом объекте продуманная органи-

зация труда, образцовое хранение 

стройматериалов, строго саблюда-
ются правила техники безопаслго- 
сти, и самое главное - хорошее 

качество работы. Тов. Горбань го-

ворил о том, что в тресте еще 

плоха трудовая дисциплина, что 

ряд бригадиров и мастеров не 

пользуется авторитетом среди ра-

бочих. 

- 0 каком уважении к брига-
дг4ру СУОР-259 т. Сергееву мо-

жет идти речь, - продолжает 

главный инженер, - если он сн-

стематичекжи проходит на работу 
в нетрезвом состоянии и поэтому 

ничего ценного не может подска-

зать и своим 

рабочим. Да они 

от него ничего 

и не ждут, а 

просят лишь 

не мешать км работать. Как 
может прораб того же управления 

тов. Бойлсов требовать 3' рабочих 
соблюдения трудового распорядка, 

если сам вместе с ними на час 

раньше уходит с работы. 
Бригадиры СУ-6 т. Поталгов и 

СУ-8 т. Разин говорили в своих 

выступлениях об организации про-

изводства, о качестве работ, о бе-
режном хранении стройматериа-
лов и о роли бригадира по вос-

питанию сознательности у членов 

коллектива и ответственности за 

порученное дело. 

- Члены моей бригады, -
сказал т. Разин, - не ждут ука-

заний сверху, а сани обсужда-

ют про:гульщюков, пьяниц, брако-
делов. В результате коллектив у 

меня друнаный, спаянный, ра-

ботает хорошо. Мы, бригадиры, 

должны строго беречь народное 

добро, экономить строительные 

материалы, постоянно бороться за 

улучшение качества работы. 
Тов. Вещиаова - бригадира из 

СУОР-259 и тов. Устикскнх -
бритадира плоткгшсов СУ-б волнует 

Вопрос взаимоотношения сдкежазых 

бригад, отношение к труду своих 

ГРАФИКИ КАЧЕСТВО-ГЛАВНОЕ 

В РАБОТЕ СТРОИТЕЛЕЙ 
товарищей. Да это и закономерно. 

Ведь не секрет, что каменщюки 

подчас не думают о там, как бу-
дут iраотать после них штукату-

ры: перегородки выкладьпзают ко-

со, наплывы раствора с внутрен-

них поверхностей стен не счища-

ют. В свою очередь отделачники 

не считают зазорным опять гото-

вое, хорошо подогнанное дверное 

полотно и на нем приготовить ра-

створ. Такие примеры не единич-

ны. В результате затрачиваются 

дополнительные трудовые усилия, 

п орерасходуются материалы, пор-

тятся и пибнут строительные кон-

струкции, не вы деряоивается пос-

ледовательность строительных 

Сегодня на строительстве Красноярской ГЭС. 
Фото Ю. Бармина. Фотохронина ТАСС 

операций. После отделки помеще-

ний в них приходят сантехники и 

электрики, тробивают стены, пар-

тят готовые конструкция. Вина в 

этом целиком ложится на руясово-

дитёлей управлений и участков, 

которые не обращают должного 

внимания на техлгологию строи-

тельства. 

Довольно неприятно для руко-

водства седьмого строительного 

управления и отдела организации 

труда и зарлллаты треста прозву-

чало выступле-

ние зачинате-

ля создания 

колгплек с н ы х 

бригад в на-

шем параде Владимира Кузьмича 
Струлева. 

- Моя бригада, - сказал он, 

- первая в тресте перешла на 

•камплелаоное выполнение операций 
строительно-лговтажньп; работ и 

сдачу в эксплуатацию готового 

объекта. Дело было новое, и мно-

гие не верили в негр. Но мы до-

бились больших успехов и пока-

зали пример другим. На жилищ -

нам строительстве в совхозе «Со-
кол» нами почти вдвое были пе-

рекрыты нормы выработки, зна-

чительно сокращены сроки строи-

тельства, повысилась наша зар-

плата. Тогда нашему успеху спо-

сабствавала забота руководителей 
по обеспечению нас стройматериа-
лами и фронтом работ. А вот сей-
час о нас забыли. Бригада обес-
печивается необходимыми мате-

риалами несвоеврамепно. 3а счет 

пополнения малоква'лифицирован-

ными рабочими она разрослась, 

стала трудноупрювлнемой. Одно-
временно специалисты высокой 
квалификации - плотники и ка-

менщики -используются на зем-

ляных работах. Сейчас, наприлкер, 

йз-за этих неурядиц нет заработ-
ка, у членов бригады снижается 

интерес п работе. 

- Очень плохо, - добавил да-

лее тов. Струлев, - что в тресте 
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ДЛЯ ВАС, КВАРТИРОСЪЕМЩИКИ! 
Со дня ап:убликаванкя в газете анкеты «Каким вы хотите ви-

деть свай город?» редакция подуµмла десяткк писем от кварги-

расъеикшi+кав на+лиилна-iкоммунальнагл отдела комбината «Слан-
цы». все они спрашивают, мак решается вопрос с водоснабжением, 
газификацией маилаго фонда, какие работы выполнены были в про. 

шлам году, что буiдет Сделана по улучшемию быта нынче. Такие 
письма прислали читатели газеты Лхпнн, Плешкова, Нестеров, Ки-
рыиглов, Суаадолысмая, Куркин, Саюуренко, Филин, Ильин, Смирно-
ва, Беспалова, Цвепкова, Ланаинхнн, Нмюитина, Романова, Вологова, 
Кузнецов и ммапме другие. 

На эти письма ,редакция погурооила ответить главного инженера 

ЖКО комбината «Сланцы» Н. К. Поденок. 

НИЖЕ ПЕЧАТАЕТСЯ ЕГО СТАТЬЯ. 

Жилищно-когамунальный от-

дел комбината исланцы» про-

делал в прошлом году боль-
шую работу по улучшению бы-
товых условий трудящгчхся. Ка-
егитально отремонтированы 47 
жилых домов. В результате это-

го дома №№ 4, 6, 8, 10, 12, 14 по 

улице Свердлова переведены с 

печного отопления на централь-_ 

ное. А дом № 5 по Почтовому 

переулку подключен к водопро-

воду и канализа.ци.и. Здесь во 

всех квартирах установлены 

ванны, дровяные колонки, умы-

вальники и другие сантехниче-

сгоие приборы. 

Планом предусматривалось 

затратить на капитальный ре-

монт 355 тысяч рублей, а фак-
тически затрачено 378 тысяч. 

Перевъпполнение плана произ-

ведено за счет средств, выде-

ленных дополнительно из фон-

*  

да комбината «Сланцы». Это 
позволило ЖКО произвести до-

полнительные работы особенно 
по замене пришедшей в негод-

ность этернитовой кровли. Она 
заменена на 96 жилых домах. 

На текущий ремонт жилого 

фонда в прошлом году планиро-

валось 76 тысяч рублей, а из-

расходовано 83 тысячи. 

Большие работы по улучше-

нию жилищных условий трудя-

щихся будут выполнены в этом 

гаду. На капитальный ремонт 

жилого фонда и зданий соц-

культбыта планируется 375 ты-

сяч рублей. За счет вьппеука-

занной суммы будет капиталь-

но отремонтирован 51 жилой 
дом. Так, дам № 2-8 по Почтово-
му переулку будет переведен с 

печного на центральное отопле-

ние, подключен к водопроводу 

и канализации. Жилые дота по 

Пионерскому переулку будут 
подключены к системе цент-

рального отопления и газифи-
цированы. 

Дома №№ 14, 16, 1б -а, 18 по 

улице Дзержинского, № 3 по пе-

реулку Островского, № 15 по 

улице Островского и №№ 13, 
15, 21, 23, 25 по улице Ломоно-
сова будут газифицированы. В 
Больших Лучпсах будет введен 

в эксплуатацию газораспреде-

лительный пункт, который не 

только улучшит подачу газа в 

квартиры, но и позволит допол-

нительно подключить к сети 

многие жилые дама. Продол-
жается работа по замене при-

шедшей в негодность этернито-

вой кровли. Уже в этом году 

она заменена на семи домах по 

улице Ленина и Пионерскому 
переулку, а к концу года 

будет заменена почти вся. 

По центральным улицам го-

рода будут приведены в поря-

док и окрашены фасады жилых 

домов, а в трех- и четырех-

этажных дамах будут установ-

лены телевизионные антенны 

коллективного пользования. Ус-
тановка типовых аншлагов с на-

именованием улиц, нумерация 

домов, подъездов и квартир, а 

также дополнительная установ-

ка диванов, урн, ваз для цветов 

по бульварам и скверам придаст 

Сланцам вид культурного, бла-
гоустроенного города. Наряду с 

ремонтом жилого фонда боль-
шие работы планируются по 

имеющимся подземным инже- • 

мерным сетям. Будет заменено 

более 4.000 погонных метров 

тепловых труб, вновь уложен 

дополнительный коллектор 
сточной канализации по улице 

Ломоносова. 

Во многих домах, где плохо 

поступает вода, сменим вводы 
водопровода, а в ряде домов за-

меним внутреннюю разводку. 

Будут заасфальтированы тро-
туары у дама № 5-4 по улице 

М. Горького, от Лучек к Третье-

му поселку, а также подъезды 

к бане в Сланцах. 

В вьпголнении вьшгеуказан-

ных мероприятий многое пред-

стоит сделать общественным 
домовым комитетам и кварти-
росъемщикам. Особенно нужна 

их помощь при выполнении 

земляных работ у домов, кото-

рые намечено теплофицировать 
и газифицировать. 

Немалую роль в вьшолнении 

плана работ по капитальному 

ремонту жилья и благоустрой-
ству должны сыграть подряд-

ные организации, и в первую 

очередь ремоктно-строительное 

управление № 1. Необходимо 
отметить, что эти участки в 

прошлом году план капитально-

по ремонта по ЖКО не выитол-

нили, особенно участок № 1 (на-
чальник т. Моторико). Да и нын-

че они слабо включаются в ра-

боту. 

с рацнАнализаторами, 

нет помещения и обору-
дования, цце бы можно было сде-

лать задумаинае приспособление, 

провести необходимый опыт. 

Дельное предложение внес ди-

ректор профеасионально-техниче-

схало училища тов. Иванов. Он 
предложил при училище организо-

вать учебу по повышению квали-

фикации. 

- Кадры преподавателей, -
заявил ах, - у нас есть, найдем 

н классы для занятий. Сейчас 
многие .строители работают по ста-

риюке. Не вое знают о последних 

достижениях строительной технн-

ки, о новой инструменте х при-

способлениях. 

Состоявшийся ралговар был 

очень полезен. В нем открыто вы-

сказаны претензии, даны советы. 

Остается только пожелать, чтобы 
этот разговор не ограничился сте-

нами клуба, а был продолжен на 

рабочих гюеетах, чтобы принятые 

дельлпге рецгения не заглохли, а 

нашли свое отражение в повсе-

дн1евной работе строителей. Об 
этом следует поговорить и на пар-

тийных собраниях. Борьба за ка-

чество ,и выполнение графиков 

должна быть одним из главных 

лозунгов строителей. 

А. ЕНИМОВ, Б. КОЗЫ РЕВ, 
инструкторы ГК КПСС. 

МОСКВА. В одной из лабора-
торий отдела полимеров Инсти-

тута химической физики Акаде-
мии наук СССР под руководст-

вом профессора Н. А. Берлина 

создаются основы для будущих 
полимерных материалов. 

Одно из направлений лабора-

тории посвящено синтезу и ис-

следованию полнэфиракрилатов 
- нового класса полимериза-

ционно способных олигомеров. 

Разработанный в нашей стране 

метод их получении позволяет 

направленно синтезировать 

практически неограниченное 

количество различных полн-

эфиракрилатов заданной струк-

туры н свойств. 

Новые и ранее разработанные 
типы полиэфиракрилатов вхо-

дят в качестве связующих ком-

понентов в стеклопластики, вы-

сококачественные защитные, от-

делочные н электроизоляциаи-

иые покрытия. клеи для склеи-

вания неметаллических мате-

риалов, электрокзоляциовные 

заливочные составы, литьевые 

прессматерналы. 

НА СНИМКЕ: руководитель 

группы полнэфиракрилатов, 
кандидат химических наук Та-
мара Яковлевна Кефели в ла-

боратории. 

Фото О. Кузьмина. 

Фотохроника ТАСС 

З знАлая 

стр. ТРУДА 
17 марта 1965 года 



ЖУРНАЛ 

ДЛЯ ВСЕ Х 
С января 1965 года выходит 

говый ежемесячный научно-попу-

лярный журнал 

«ХИМИЯ И ЖИЗНЬ» 

Каждый читатель найдет для 

себя в новом журнале много инте-

ресягого: вы встретитесь с крупны-

мн учеными, которые расскажут 

о главных проблемах современной 

науки; прочтете о том, что нового 

принесла химия в смежные обла-

сти знания - биологию и физи-

ку, в астрднюмию и космонавтику, 

в геологию и археологию. 

Познакомитесь с новыми хими-

ческими с1редствами, применяемы-

ми в медицине, с их действием на 

органигзм. 

Узнаете, как биология в союзе с 

химией постигает тайну зарояоде-

ния жизни; узнаете о синтезе 

.белка, об энергетике организма. 

Для тех, кто хочет быть в кур-

се самых последних представле-

ний в области химии, журнал ор-

ганизует курс лекций. 

ВЫ ВСЕГДА НАИДЕТЕ: мате-

риалы для занятий в домац1ней 

лабюраторин; интересные факты 
из истории науиси; новые проитзне-

дения пнсатетей-фантастов. 

ВЫ ПОЛУЧИТЕ ценные практи-

ческие советы. Скажем, как само-

му починить платье из синтетиче-

скiой ткани или мебель из поро-

лона. Вам приоткроются тайны 
косииетикзг и современной моды, в 

которую все боль ве вторгается 

Химия. 

Выписывайте и читайте новый 
журнал «Химия и лсизнь». 

Пюддписная плата на 9 месяцев 

- 2 руб. 70 кол.; на 3 месяца-

90 кол. 

«Союзпечать». 
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123-му АВТОХОЗЯИСТВУ 
требуются на постоянную рабопу: 

автомеханики, шоферы, автослесари, слесари по ремонту обо-
рудования и ндрбюраторщини. 

Обращаться по адресу: г. Слапщы, улица Заводская, дом N 1-а. 

АДМИНИСТРАЦИЯ 

Строительно-монтажному управлению № 124 треста № 37 

срочно требуются на постоянную работу в г. Сланцы: 

прорабы, мастера, автокраиовщики, кладовщики. 

Обращаться по адресу: г. Еинтисеип, проиплощадка СМУ 
N 124 треста N 37, отдел кадров. 

Строительному управлению № 7 треста № 31 

требуются на постоянную работу: 

каменщики, плотники. 

3а спраиисаии .обращаться в отдел кадров СУ-7, ул. Свердлова, 
дои N 25-5. 

Администрация. 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ СТАНЦИИ СЛАНЦЫ 
требуются на постоянную, временную и аккордную 

работу грузчики. 

Обращаться к начальнику станции. 

Редакции газеты «Знамя труда» 

боту ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ. 

Обращаться ежедневно с 10 до 16 часов. 

требуется на постоянную ра-

БЕРЕГИТЕ 

ДЕТЕЙ 
За последнее .время в городе 

чаще стали наблюдаться случаи 

детского травматизма. Происхо-
дят они в основном из-за озор-

ства ребят. Нередко на глазах 

взрослых дети изготовляют са-

мопалы, начиняют их селитрой 
от спичек и производят стрель-

бу. Эта на первый взгляд без-
обидная шалость и приводит к 

трагическим последствиям. 

Именно так и случилось в 

поселке деревообделочного цеха 

комбината «Стройдеталь» пер-

вого марта. Ученики 7 «Б» 

класса пятой школы Леонид 

Тимофеев и Валентин Ильин по 

причгеру своих сверстников ре-

шили пострелять из сделанного 

ими самопала. Родителей у Лео-

нида дома не было. Приятели 

расположились у него. Тут и 

произошло несчастье. Леонид 

случайно произвел выстрел. За-

ряд дроби попал в грудь сидев-

шего на ротив Валентина и на-

нес ему смертельное ранение. 

Валентин скончался до прибы-

тия скорой помощи. Так траги-

чески оборвалась жгизнъ 15-лет 

него подростка. И в этом вино-

ваты взрослые, не сумевшие во-

время пресечь «обезобидные» ша-

лости. 

Родители, будьте вниматель-
ны к игре детей, охраняйте их 

жизнь и здоровье! Своевремен-
нсе предупреждение исключит 

возможность несчастных слу-

чаев. 

ЮНЫХ ЧИТАТЕЛЕЙ 
На стеллажах Сланцевской детской библиотеки более 27 ты-

сяч книг. Здесь литература о В. И. Ленине, о героях Великой Оте-

чественной войны, о моряках и полярниках, об исторических собы-

тиях и о лгнотам другой. Любой юный читатель,, а их в библиотеке 
около 2.300, может выбрать книгу по своему желанию. 

В библиотеке всегда людно. Ребятам здесь выдают книги, де-

лают для них обзоры, проводят громкие чтения, беседы. Сейчас 
готовится конференция по книге М. Прилежаевой «Третья Варя». 

Работники библиотеки не только встречаются с юными читателя-

ми на абоигелганте или в читалыном зале, но и в школе на уроках 

внекласасноиа чтения. Они рассказывают учащимся о замечатель-

ных людях, о их творчестве, читают книги. 

На снимке: библиотекарь А. С. Цветкова беседует с шести-

классниками Сережей Борисовым н Эдикам Михайловым. Ее совет 

поможет юный читателям выбрать самую интересную книгу. 

Фото М. Гаврилова. 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ 

1 

ТАЛЛИН 

СРЕДА, 17 МАРТА 
10.00 - Для старших школь-

ников: «Телешкола» - художе-

ственный фильм «Васса желез-

нова». 11.45 - «Читая книгу 
природы». 12.05-12.20 - Мульт-
фильм для взрослых «Мистер 
Твистер». 17.00 - Для школьни-

ков: «Гуля Королева» (Центр. 
телев.). 18.00 - «Актуальная 
камера». 18.25 - Программа пе-

редач. 18.30 - Фильм «Будьте 
веселы! ». 19.25 - Конкурс дик-

торов. 19.35 - «Молодежная 
студия» - «285 километров». 

20.00 - «Одеваться красиво и со 

вкусам!» (трансляция из кон-

цертного зала «Эстония» демон-

страции мод весенне-летнего се-

зона). 22.00 - «Актуальная ка-

мера». 22.30-23.50 - Художест-
венный фильм «Перекресток». 

ЧЕТВЕРГ, 18 МАРТА 

17.00 - Для школьников: 

«Навстречу Неделе детской .кни-

ги» - «Кто придумал Хаттабы-
ча?» Передача Центр. телев. 

17.50 - Для детей: мультфильдл 
«Веснянка» (Центр. телев.). 18.00 
- «Актуальная камера». 18.25• 
- Программа передач. 18.30 -
Короткометражный фильм 
«Ушли за улыбкой». 19.00 --
«Поиски продолжаются» - «За-
пасные части для человека». 

19.30 - Концерт (трансляция из 

концертното зала «Эстония» 1 
отделения концерта пианиста 

Наума Штаркмана). 20.20 - До-
кументальный фильм « Помощ-
ники пропагандиста». 20.40 --
Мультфиигьм для взрослых «Ба 
бушкин козлик». 21.00 - «Ак--

туальная камера». 21.30 - «Эс 

тафета' новостей» (Центр. ме-

лев.). 

Н СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ 
И ОБЩЕСТВЕННЫХ РАСПРОСТРАНИТЕЛЕИ ПЕЧАТИ 

19 карта во Дворце культуры комбината -«Сланцы»(малый 
зал) состоится совещание секретарей партийных организаций и об-
щественных распрастранителей_.печати. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
1. Итоги ,работы за первый квартал 1965 года и задачи на 

второе полуиюдие. - 

2. Обмен опытом работы по распространению периодической 

печати. 

3. Премирование активных растгространителей. 
4. Кинофильм. 
Начало в 16 часов. 

Горком КПСС 

М. ОСоКИн. Редактор И. А. АВДЕЕВ 
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 мар-

та - кинофильм «История зо-

лотого туфелька». Начало в 11, 
17, 19 часов. Спектакль «В день 

сваДьбы» Виктора Розова, дра-

ма в трех действиях, в поста-

новке драматического коллек-

тива ДК горняков. Начало в 

21 час. Билеты продаются во 

Дворце культуры. 18 марта -

кинофильм «Обгоняющие ве- 
тер». Начало в 11, 17, 19 часов. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17-18 
марта - кинофильм «Через 
кладбище». Начало в 10, 11.45, 

• 

Бауткина Лидия Тихоновна, 

проживающая в городе Сланцы, 
ул. Свердлова, дом № 30, кв. 

№ 4, возбуждает дело о растор-

жении брака с Бауткиным Ива-
ном Николаевичем, проживаю-

щим в Ростовской области, го-

род Новошахтинск, ул. Пере-
ходная, дом № 64, кв. № 13. 

Дело подлежит рассмотрению 

в Сланцевском городском на-

родном суде. 

В КЛУБАХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
13.30, 15.15, 17.00, 18.45, 20.30, 
22 час. 15 мин. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 марта - кинофильм 
«Человек с фотографии». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. 18 марта -
кинофильм «Ганга и Джамна», 
2 серии. Начало в 11, 17.30, 20 
час. 30 мин. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 17 мар-

та - кинофильм «Песня о 
Кольцове». Начало в 18, 20 ча-

сов. 18 марта - кинофильм 
«Янко». Начало в 18, 20 часов. 

КЛУБ ПЕРВОЙ ШАХТЫ. 
18 марта - кинофильм «Песня 
о Кольцове». Начало в 19, 21 
час. 

БОЛЬШИЕ ПОЛЯ. 17 марта 

- кинофильм «Пока жив че-

ловек». 18 марта - кинофильм 

«Чудо отца Малахиаса». 

СИЖНО. 17 марта - кино-

фильм «Негасимое пламя», 2 се-

рии. 18 марта - кинофильм 
«Пока жив человек». 

ПОПКОВА ГОРА. 17 марта 

кинофильм «Армия Трясогуз-

ки». 18 марта - кинофильм 

«Негасимое пламя», 2 серии. . 

ДЕМЕШКИН ПЕРЕВОЗ. 18' 

марта - кинофильм «Азбука: 
страха». 

СЛАНЦЕВСКИЙ ЛЕСО-

ПУНКТ. 18 марта - кинофильм 

«Два бойца». 

Администрация, партийная 
и профсоюзная организации 

шахты № 2 комбината «Слан-
цы» выражают глубокое собо-
лезнование Лидии Дмитриев-
не Бегуновой по поводу кон-

чины её мужа Бегунова Тро-
фима Лукича. 

Газета выходит три раза в неделю: 

по средам, пятницам н воскресеньям. 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, ул. Банковская, дом № 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора - 23-20, зам. редактора и отв. сек-

ретаря - 23-25, отделов промышленности, писем и массовой работы - 23-23, директора типографии - 23-14. Объявления при-

нимаются в бухгалтерии редакции. 
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